

Quoi de neuf?

Et voilà, 2014 tire à sa fin... Grâce à votre précieuse contribution, cette année a été, encore une fois, riche en expériences, nous permettant de consolider notre action et de peaufiner nos outils. Christelle et Rowin, nos animateurs, ont travaillé d'arrache-pied auprès des enfants pour solliciter les valeurs citoyennes durant les classes de créativité. Par ailleurs, les festivals Art'la li la dans les deux écoles (André Bazerque à Plaisance, et Guy Rozemont à Tranquebar) ont mobilisé toute l'équipe et les volontaires. Avec les conseils de la MIE, Angélique et Jany ont patiemment mis sur pied un programme pour la révision de notre outil d'auto-évaluation des enfants au sein des deux écoles. Nathalie et Camille se sont attelées avec enthousiasme à la communication entre les écoles et TIPA, et avec nos partenaires, respectivement. Tout ce petit monde a fourni un grand travail et nous sommes fiers de ce qui a été accompli. Notre action étant en constante évolution, nous avons pu effectuer régulièrement des bilans afin d'améliorer notre pratique. L'heure du repos a sonné, l'équipe profitera de ces quelques jours de vacances pour se ressourcer et refaire le plein d'énergie pour 2015.

Solliciter des valeurs citoyennes pour la vie...

Cette année nous vous avons partagé le parcours de trois enfants qui ont bénéficié de votre soutien financier. Neyaz (std 6), Laurie (std 1) et Princeley (std 5) ont marqué 2014 par leur motivation à mettre en pratique les valeurs citoyennes abordées durant les ateliers d'art et de théâtre.

Neyaz a fait preuve de confiance en soi en participant à la représentation théâtrale travaillée avec Rowin. Laurie, malgré son jeune âge a su être créative et démontrer une capacité d'esprit critique lors de la mini-exposition mise sur pied par Christelle. Pour sa part, Princeley, petit homme qui assume ses responsabilités en tant qu'élève, a fait lui-même ressortir l'importance du respect des autres dans sa vie d'enfant.

Nos animateurs ont été touchés et impressionnés par ces enfants, et leurs enseignants ont encouragé leurs élèves à développer ces valeurs en faisant ressortir l'utilité de ces dernières dans la vie d'adulte.

Il est certain qu'en ayant compris et mis en pratique ces valeurs citoyennes, les enfants seront mieux armés pour faire face aux nombreux défis qui les attendent dans la vie.



A venir !

L'Equipe TIPA se remettra à la tâche à partir du 7 janvier prochain. En attendant d'avoir la confirmation du ZEP unit pour démarrer les classes de créativité dans les écoles, les animateurs profiteront de ce temps pour planifier et figurer les activités artistiques, tandis que l'équipe de gestion du Programme reprendra les divers aspects de notre action et autres projets, entre autres la suite de la révision de l'outil d'évaluation des enfants, la 3^{ème} tranche du Facilit'Art Basic Training en février, et l'amélioration du Festival des Droits de l'Enfant en collaboration avec l'ONG SAFIRE afin de toucher un plus grand nombre de personnes et d'associations œuvrant dans ce sens.

Visitez notre page Facebook pour plus d'infos sur nos actions futures !

Soutenez l'action. Parlez de notre campagne *Sponsor a Child* autour de vous!

Terrain for Interactive Pedagogy through Arts
A, Rue Abbé de la Caille, Curepipe, Ile Maurice
Reg. No. 10385
(+230) 674 0536 | info@tipa.mu

